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Aos (12) doze dias do mês de abril do ano de 2022, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência em exercício do vereador Siderlane Mendonça, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida. Feita a 
chamada dos senhores vereadores; Alan Balbino, Aldo loureiro, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, Francisco Sales, Fabio 
Costa, Francisco Holanda Filho, Fernando Holanda, Galba Novais Netto, Gaby 
Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, Luciano Marinho, Olivia Tenório, Oliveira 
Lima, Raimundo Medeiros, Silvania Barbosa, Siderlane Mendonça, Dr. Valmir. 
Foi justifica a ausência dos demais vereadores. Lida e aprovada a Ata da 
sessão anterior, enviada eletronicamente aos senhores e senhoras 
vereadores. No Grande Expediente, como primeiro orador, vereador 
Joãozinho Fala sobre publicação no Diário Extraordinário da Prefeitura de 
Maceió, com mensagem enviada a essa Casa com Projeto de Lei para 
regulamentar a gratuidade do Domingo Livre que foi colocado na festividade 
do aniversário de 36 anos do Benedito Bentes. Diz que o que chama atenção, 
é que se esse projeto tivesse chegado a essa Casa de forma específica para 
gratuidade do domingo livre, tudo bem, onde da forma que esta colocado 
estamos passando um cheque em branco para Prefeitura, sendo assim esse 
vereador não aprova. Em seguida passa a ler o artigo primeiro, onde esse 
vereador esteve em conversa com a promotora Dra. Fernanda Moreira, uma 
das promotoras que está à frente dessa questão do Transporte Público e a 
mesma colocou que seria sido proposto a essa Casa, para se colocar uma 
emenda a matéria, assim sendo especifica, onde a preocupação e que 
estamos vendo um número grande de dinheiro para ser colocado em empresa 
de ônibus, em tempo que faz observação que essa Casa tem que ficar atenta, 
onde alguns vereadores já foram cobrados no que se refere aos estudos dessa 
redução e até o momento não foi apresentado, sendo um tema para se 
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conversar, onde o sistema está colapsado com ônibus sucateados não dando 
o retorno devido para o bem da população com serviço de qualidade. Faz 
referência a entrega da Eco Via Norte, rotulada de Rota do Mar pela atual 
gestão, onde se mostra feliz e satisfeito com essa entrega de serviço tão 
importante para cidade de Maceió, onde esse feito foi destaque em vários sites 
de Alagoas. Em seguida passa a discorrer o cronograma da obra ora citada, 
onde a mesma obra foi entregue a atual gestão em dezembro de 2020 com 
80% de obras executada. Passa a discorrer a participação do governo de 
Estado através do Governador Renann Filho junto a obra da Rota do Mar, 
através da desapropriação. Diz que fica feio a forma que o Prefeito JHC atacou 
em um palanque político o Ex- Prefeito de Maceió Rui Palmeira o chamando 
de incompetente e irresponsável, em tempo que faz uma pergunta referente a 
obra da Ciclovia da Avenida Fernandes Lima que foi dado Ordem de Serviço 
em 2020, onde a mesma foi tocada pelo Prefeito JHC e o prazo de entrega da 
referida ciclovia seria agora 30/12/ 2021, onde faz uma pregunta a todos se a 
obra citada não foi entregue no prazo o senhor prefeito de Maceió pode ser 
chamado de incompetente e irresponsável ou o mesmo vai procurar molestas 
para justificar o atraso da entrega da obra. Em aparte vereador Marcelo 
Palmeira, onde o orador foi feliz em tocar nessa questão da obra Eco Via 
Norte, hoje Rota do Mar um ganho grande para população do Benedito Bentes 
dentre outros, no entanto lamenta as palavras do Prefeito JHC de forma 
agressiva, onde esse vereador não conhecia essa forma de agir do mesmo, 
podendo ser pela emoção do momento o Prefeito trouxe palavras agressivas 
ao Ex Prefeito Rui Palmeira, onde a gestão passada deixou 80% entregue da 
obra da Rota do Mar a atual gestão e lembra como Vice Prefeito que foi a 
Caixa Econômica Federal algumas vezes, onde esse convênio foi firmado 
desde do ex Prefeito Cicero Almeida, em tempo que discorre todas as 
questões de problemas para realização da citada obra na época causando a 
parada da obra e com sacrifício a gestão do ex Prefeito Rui Palmeira 
conseguiu dar andamento a obra da Eco Via Norte, entregando a mesma para 
atual gestão que foi eleita democraticamente e a mesma podendo assim dar 
continuidade a obra e finalizando a mesma foi entregue a Eco Via Norte, hoje 
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denominada de Rota do Mar. Lembra também que na gestão passada foi 
entregue mais de 10 mil unidades habitacionais, creches, escolas, ruas 
pavimentadas na localidade citada na Gestão do Prefeito Rui Palmeira. Faz 
menção ao líder do governo vereador Siderlane Mendonca, onde o mesmo 
sabe que esse vereador não está mentindo no que se refere a esses trabalhos 
realizados pela gestão do prefeito Rui Palmeira no qual fiz parte enquanto 
Vice; Prefeito, em tempo que lembra que pegamos a obra da Josefa de Mello 
com apenas 2% da obra iniciada e terminamos a mesma e nem por isso na 
entrega deixamos de agradecer a gestão anterior. Fala que a obra da Rota do 
Mar o Prefeito JHC pegou a mesma com 80% de obra já realizada e a gestão 
atual só teve 20% de obra para terminar e assim caberia o reconhecimento do 
mesmo pela obra, pois a Cidade de Maceió não é do atual prefeito, nem de 
nenhum outro, Maceió é do povo Maceioense. Em aparte vereador Siderlane 
Mendonça fala como morador do Benedito Bentes vem parabenizar e 
agradecer a contribuição de todos para realização da obra Rota do Mar e 
acredita por dados e informações não teria 80% da obra já executada pela 
gestão Rui Palmeira, em tempo que passa a pontuar as solicitações da gestão 
JHC para se terminar a obra hora citada, onde o Prefeito deixou explicito o 
mérito a esse vereador pela busca das adaptações na questão da arborização 
dentre outros. Fala do empenho do Prefeito JHC em transformar um sonho 
dos moradores do Benedito Bentes em realidade a exemplo da Josefa de 
Mello iniciado pelo Ex-Prefeito Cicero Almeida que não deu continuidade e os 
méritos do termino da obra citada foi há época para o Ex Prefeito Rui Palmeira 
e ao Vice Marcelo Palmeira. Logo após fala do momento político que estamos 
vivendo e não tira o mérito do início do projeto, porém como morador do 
Benedito Bentes agradeço a gestão eficiente do Prefeito JHC, passando a 
nominar cada gestor que fizeram a citada obra acontecer, onde ressalta que 
JHC está transformando o Benedito Bentes em outra realidade a exemplo da 
realocação das barracas do canteiro central. Fala que esse vereador na 
gestão passada solicitou ao então secretário Ib Breda que encurtasse o 
canteiro e a obra não foi feita e não foi dado o apoio aos feirantes, são várias 
ações que o ex Prefeito Rui Palmeira deveria ter realizado, no entanto como 
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Líder do governo peço desculpas pela fala do prefeito JHC em um momento 
acalorado, não deixando de registrar o obrigada ao Prefeito JHC por estar 
cuidado do Benedito Bentes da forma que está, essa forma jamais vista. 
Retornando orador agradece a todos. Nesse momento o Presidente vereador 
Galba Novais Netto assume os trabalhos da Mesa. Segundo oradora 
vereadora Gaby Ronalsa registra que os moradores de Riacho Doce 
interditaram a Via em virtude da falta de água há 15 dias e enquanto vereadora 
se coloca com total apoio aos mesmos. Fala do péssimo atendimento da BRK 
dentre eles junto as informações passadas referente ao problema de falta de 
água, onde essa Casa não pode aceitar calados. Solicita que a BRK regularize 
a situação de Riacho Doce. No Prolongamento do Expediente foram lidos; 
Projeto de Lei do vereador Francisco Sales, protocolo de número 
04080015/2022; Projeto de Lei do vereador Fernando Holanda, protocolo de 
número 04070041/2022; Projeto de Lei do vereador Oliveira Lima, protocolos 
de número 04070031/2022 e 04070028/2022; Projetos de Lei do Executivo, 
protocolos de números 03290001/2022, 03160002/202, 203160001/2022; 
Projeto de Decreto Legislativo do vereador Fernando Holanda, protocolo de 
número 04080001/2022; Projeto de Decreto Legislativo do vereador Aldo 
Loureiro, protocolo de número 04050036/2022. Pela ordem vereador Marcelo 
Palmeira solicita que seja incluída na pauta de hoje o Projeto do Poder 
Executivo Municipal que trata da gratuidade da passagem do transporte 
coletivo aos domingos o mesmo subscrito por 9 vereadores, regimentalmente 
nos dando a oportunidade de incluir na Ordem do Dia, sendo deferido e sendo 
designado como relator especial o vereador Marcelo Palmeira. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia, foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias; Indicações da vereadora Silvania 
Barbosa, protocolos de números 04080006/2022 a 04080014/2022 em 
discussão única; indicações do vereado Alan Balbino, protocolos de números 
04100001/2022 a 04100007/2022, 12280002/2022 e 04100008/2022 a 
04100015/2022 em discussão única; indicações do vereador Brivaldo 
Marques, protocolos de números 04070038/2022 a 04070040/2022 em 
discussão única; indicação do vereador Marcelo Palmeira, protocolo de 

Baixado Em: 03/07/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
número 04070022/2022 em discussão única; indicação do vereador Francisco 
Sales, protocolo de número 04070027/2022 em discussão única; Indicação do 
vereador José Marcio Filho, protocolo de número 04070037/2022 em 
discussão única; Indicações do vereador Raimundo Medeiros, protocolos de 
números 04070033/2022, 04070035/2022, 04070036/2022 em discussão 
única; Indicações do vereador Siderlane Mendonça discutido pelo autor, pelo 
vereador Fernando Holanda , protocolos de números 04070004/2022 a 
04070013/2022, 04070015/2022, 04070017/2022, 04070018/2022 a 
04070021/2022 em discussão única; Requerimento do vereador Oliveira Lima, 
protocolo de número 04060014/2022 em discussão única; Requerimento do 
vereador Valmir Gomes, protocolo de número 04070032/2022 em discussão 
única; Requerimento da vereadora Gaby Ronalsa, protocolo de número 
03230030/2022 em discussão única; Projeto de Lei do Poder Executivo, 
protocolo de número 01110001/2022 em segunda discussão; Projeto de Lei 
do vereador Brivaldo Marques, protocolo de número 10210024/2021 em 
Primeira discussão; Projetos de Lei da vereadora Olivia Tenório, protocolos de 
números 10010029/2021 e 10140002/2021 em primeira discussão; Projetos 
de Lei da vereadora Gaby Ronalsa, protocolos de números 01010003/2021 e 
02140017/2022 em primeira discussão; Projeto de Lei do vereador Joãozinho, 
protocolo de número 01260011/2022 em primeira discussão; Projetos de Lei 
da vereadora Teca Nelma, protocolo de número 03100010/2022 e 
01200037/2022 em primeira discussão; Projetos de Lei do vereador Aldo 
Loureiro 03070011/2022, 10250030/2022 em primeira discussão; Projetos de 
Decretos Legislativo da vereadora Teca Nelma, Protocolos de números 
02040027/2022, 02040017/2022, 02040016/2022 e 02040023/2022 em 
primeira discussão; Projetos de Decretos Legislativo do vereador Leonardo 
Dias, protocolos de números 12280010/2022, 12270008/2022, 
02140031/2022, 04010024/2022 em primeira discussão; Projeto de Decreto 
Legislativo, do vereador Oliveira Lima, protocolos de números 03080053/2022, 
03080059/2022, 02160026/2022, 03080058/2022 em primeira discussão; 
Projeto de Decreto Legislativo do vereador Alan Balbino, protocolo de número 
02170018/2022 em primeira discussão; Projeto de Resolução do vereador 
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Francisco Holanda Filho, protocolo de número 02220028/2022 em primeira 
discussão. Lido em primeira discussão o Projeto de Lei do Poder 
Executivo Municipal que trata do Domingo Livre, tendo como relator o 
vereador Marcelo Palmeira, em tempo que o mesmo passa a ler em tribuna 
seu parecer, o projeto foi discutido pelos vereadores; Luciano Marinho, 
Siderlane Mendonça, Fabio Costa, Oliveira Lima, Raimundo Medeiros, 
Francisco Holanda Filho. Pela Ordem vereador Marcelo Palmeira, solicita 
Sessão Extraordinária logo após o termino desta, para colocar em segunda 
discussão o projeto de Lei do Executivo hora apresentado do Domingo Livre, 
bem como seja incluída a matéria que trata sobre os fiscais de tributos, sendo 
deferido e convocada uma extraordinária logo após o término desta, onde 
atendendo também solicitação do vereador Francisco Holanda Filho, será 
colocada em pauta matéria do Projeto de Resolução que altera o Regimento 
Interno da Casa. Passando para o Expediente Final vereador Siderlane 
Mendonça agradece o Prefeito JHC pela linda festa que foi realizada no 
Benedito Bentes comemorando os 36 anos do Bairro, com mais de 70 mil 
pessoas, onde registra as melhorias na localidade, onde estamos ao lado de 
uma gestão humana. O Presidente vereador Galba Novais Netto também 
parabeniza o prefeito JHC pelos feitos no Benedito Bentes, bem como com a 
nossa Câmara que aprova essas propostas para o bem da população de 
Maceió, convocando uma extraordinária logo após o termino desta. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o 
dia seguinte em horário regimental. Maceió, 12 de março de 2022 – João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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